

# NGO

## Cegah Anak Muda Terlibat Narkoba, Bhabinkamtibmas Polsek Majalaya Gencar Sampikan Himbauan.

[KARAWANG - KARAWANG.NGO.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.NGO.WEB.ID)

Jul 21, 2024 - 23:14



Polres Karawang - Polsek Majalaya Polda Jabar, upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Bengle Bripka Yusuf Bahtiar aktif melakukan berbagai kegiatan preventif.

Salah satu kegiatan yang dilakukan adalah memberikan himbauan kepada anak muda yang sering berkumpul di Ruko Dusun Krajan I Desa Bengle Kecamatan Majalaya Kabupaten Karawang, Minggu ( 21/7 )

Pada hari ini, Bripka Yusuf Bahtiar menyampaikan pesan-pesan penting kepada para anak muda tersebut. Salah satu pesan yang disampaikan adalah pentingnya menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar. Bripka Yusuf Bahtiar menjelaskan bahwa kehadiran mereka sebagai anggota masyarakat haruslah memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Selain itu, Bripka Yusuf Bahtiar memberikan peringatan keras terhadap bahaya narkoba. Dia menekankan pentingnya untuk menjauhi narkoba dan tidak terlibat dalam penggunaan atau peredaran barang haram tersebut.

Himbauan ini diberikan sebagai upaya preventif untuk melindungi para anak muda dari bahaya narkoba yang dapat merusak masa depan mereka.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Majalaya Iptu Dede Komara mengatakan kegiatan Bhabinkamtibmas sangat penting dalam memberikan pemahaman dan arahan kepada generasi muda. Diharapkan dengan adanya himbauan seperti ini, para anak muda dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga kamtibmas dan menjauhi narkoba.

Sebagai Bhabinkamtibmas yang peduli terhadap kondisi lingkungan sekitar merupakan contoh nyata dari komitmen kepolisian dalam mencegah dan menanggulangi berbagai masalah sosial yang ada di masyarakat.

Semoga upaya-upaya seperti ini dapat terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersih dari pengaruh negatif narkoba.

Polres Karawang \_ AKBP Edwar Zulkarnain\_